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No momento em que o Instituto Brasileiro de Geografia e Estatísticas 
anuncia que o Brasil tem 207.660.929 de habitantes, o mesmo ins-
tituto divulga, em seguida, que a taxa de desocupação foi de 12,8% 

no trimestre encerrado em julho e já atinge 13,3 milhões de pessoas. As 
informações são da Pesquisa Nacional por Amostra de Domicílios Contínua. 
Segundo os levantamentos, a queda no desemprego no trimestre frente ao 
anterior foi puxada pelo aumento do trabalho informal e, por conta própria, 
pois o número de empregados com carteira assinada manteve-se estável em 
relação ao trimestre anterior (33,3 milhões de pessoas).

Já o número de empregados sem carteira assinada cresceu 4,6% em 
relação ao trimestre anterior, para 10,7 milhões de pessoas. O contingen-
te de trabalhadores por conta própria subiu 1,6% no período, para 22,6 
milhões de pessoas. Além disso, o recuo do rendimento médio recebido 
pelos trabalhadores no trimestre em relação ao anterior passou de R$ 

2.111 para R$ 2.106.
Os números sobre o desemprego, com-

parados ao levantamento populacional, 
aumenta ainda mais as incertezas sobre 
os próximos meses. Entretanto, o proble-
ma tem que ser entendido pelo Governo 

Federal como uma ferramenta para alavancar as ações de retomada do 
crescimento da economia, que passa naturalmente pela correção dos ru-
mos, que implica não somente na implementação de medidas de reformas, 
como também, de incentivo ao desenvolvimento econômico e social e 
que possam contribuir para a geração de empregos.

Na realidade o Brasil, diante da aguda crise política, vem tentando re-
forçar o Produto Interno Bruto que, nos últimos anos, teve uma queda de 
3,4%, trazendo de volta o fantasma da recessão, gerando consequentemen-
te o endividamento familiar e empresarial e uma crise fiscal gravíssima.

É inegável que o cenário já está menos cinza do antes. A credibilidade 
do País diante de investidores internacionais já está bem melhor do que 
antes. Entretanto, os índices sobre desemprego divulgados pela Instituto 
Brasileiro de de Geografia e Estatísticas deixa um rastro de insegurança 
diante do que ainda está por vir.

Contundo, dificilmente a retomada pode se dar pelo aumento do consu-
mo da população, tendo em vista o elevado grau de endividamento que, 
em novembro, atingiu 57,3% das famílias e o desemprego, que atinge 
11,9% da população. Diante deste quadro, é importante ressaltar que a 
criação de empregos consiste em uma das variáveis de mais lenta resposta 
no ciclo econômico. Segundo especialistas, a queda do desemprego em 
qualquer nação começa a surgir após a retomada econômica. Portanto, o 
nível de desemprego só deve começar a cair após um período maior de 
estabilização e crescimento da economia brasileira. Dessa forma, não deve 
ser esperado um incremento significativo do consumo das famílias no 
final de 2017 e em 2018, sinal do esgotamento do modelo de crescimento 
econômico, baseado no incentivo ao consumo adotado na última década.

Para vislumbrar a retomada do desenvolvimento, restam, portanto, 
um aumento na demanda externa e um crescimento dos investimentos 
como alternativas para impulsionar de forma mais efetiva a economia a 
partir de 2017. Face ao cenário atual, cabe observar a trajetória da taxa 
de investimento no Brasil e apontar as dificuldades estruturais a serem 
corrigidas para a retomada do crescimento econômico. Atualmente, de 
acordo com dados do Instituto Brasileiro de Geografia e Estatísticas, a 
taxa de investimento gira em torno de 16% do Produto Interno Bruto, 
próxima de seu valor mais baixo em 20 anos. Entre 2013, e o terceiro 
trimestre de 2016, a taxa caiu de um patamar de 20,88% para 30% no 
nível dos investimentos no País.

Esta retração contribuiu para o quadro recessivo de 2014 a 2016. Este 
cenário se torna ainda mais preocupante, ao considerarmos o status do 
Brasil como economia ainda em desenvolvimento, com muitas deficiên-
cias em sua cadeia produtiva e enormes gargalos em sua infraestrutura 
que, por sua vez, precisam de fluxos intensos de capital para aumento de 
eficiência e competitividade.

Desemprego no Brasil

EU LEIO O 
JORNAL DAS 
MONTANhAS

Possivelmente você já experimentou construir algo... Sabe, portanto, que qual-
quer construção exige planejamento, tempo, trabalho e recursos financeiros.

Em 1992, a convite da SUMITOMO, eu conheci o Japão e fiquei boquiaber-
to ao perceber o quanto eles planejam as ações em seus negócios. Na construção 
de uma edificação, por exemplo, eles gastam de duas a três vezes mais tempo 
planejando a execução, do que executando a obra.

Tudo é pensado nos mínimos detalhes, antes de começarem a obra propriamente 
dita. Daí a execução é rápida e sem maiores percalços.

Construções sempre dão bastante trabalho, entretanto, a obra pronta dá uma 
sensação danada de boa. Dá uma grande alegria!

O rei Salomão, filho de Davi, construiu o Templo de Deus. Este Templo foi 
destruído e posteriormente foi restaurado pelos judeus, e Jesus Cristo comprou 
uma briga com o povo judeu porque disse que derrubaria aquele Templo, e que o 
construiria de novo em três dias. 

Os judeus o consideraram um louco! O rei Salomão gastara uma verdadeira 
fortuna para erigir aquele Templo, e demorou sete anos para concluir a obra... Como 
é que aquele humilde galileu disse que o faria em apenas três dias?

Deus, meu prezado leitor, não habita em templos de construção humana. Ele 
habita em cada um de nós! Ele está em nós!

O início da construção de um homem acontece quando você resolve levar 
Jesus a sério. 

Você é templo do Espírito Santo, e a primeira obra de qualquer construção que 
se inicia, é limpar adequadamente o terreno para a edificação.

Deus é supremo arquiteto... E já enxerga em nós, a construção que Ele deseja 
edificar...

limpar o terreno é eliminar aqueles fardos pesados que obstinadamente car-
regamos, ao longo da vida... 

Mágoas, rancores, invejas, ódios, sentimentos ruins, em função de coisas que 
deram errado... Tudo isso é lixo, puro lixo!

E o terreno limpo é sinônimo de coração puro e alma leve... 

"Leiam o Jornal das 
Montanhas, na internet 

curtem e compartilhem - 
www.jornaldasmontanhas.com.br

Mas as coisas demoram a acontecer, e você atravessa desertos com muita 
sede, e o caos bate à sua porta... Paciência é sinal de sabedoria... Saiba dar 
tempo ao tempo, e a leitura de Eclesiastes é providencial àqueles apressadinhos.

Quanto maior o projeto de Deus em sua vida, maiores serão as fundações... 
Você vai penar um bocado antes de ver as paredes subirem... Você vai trabalhar 
muito, e parece que a obra ainda nem começou... Parece que Deus não está 
nem aí para você.

Mas a obra começou sim... Quem já construiu uma casa sabe como é isso... 
Muita coisa fica enterrada e não se visualiza porque precisa dar sustentação ao 
que se edificará... 

Assim é também com o HOMEM! 
Calma, a hora de colher os frutos irá lhe alcançar... Domine os seus desejos... 

E, se quiser ser sábio, elimine os seus desejos! É por isso que a sabedoria 
demora tanto...

Mesmo quando as paredes estão subindo, às vezes você ainda pisa na lama... 
Mas você percebe que as coisas estão progredindo, e é maravilhoso imaginar a 
casa pronta... Você e sua família dentro dela, com todo o conforto... Que benção!

Mas, muitos param a construção no meio da obra... A crise chegou, recursos 
minguaram... Dor de cabeça sobrevém.

Obra parada é broca! É muito ruim... Os desocupados a ocupam... Os vândalos 
a destroem... Os ladrões fazem a festa...

Os prejuízos se avolumam... 
Uma construção jamais deve parar antes de seu término total.
Deus quer, dia após dia, que cada um de nós continue a construção, com 

entusiasmo e alegria. 
isso está lá em Filipenses 1:6, “Estou plenamente convencido de que aquele 

que começou boa obra em vós há de completa-la, até o dia de Cristo Jesus”.
Onde a sua obra parou, meu prezado? Admoesto que é tempo de reconstrução... 

Tenha bom ânimo... Recomece a sua obra.
Ainda há tempo!
João Antonio Pagliosa - www.palestrantejoaopagliosa.blogspot.com.br

Curitiba, 26 de agosto de 2017.

Diretor da Escola Estadual 
Joaquim Knupp 

Marco Vinicius Carvalho 
Gantus - Luisburg MG
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Renan recolhe assinaturas para criação 
da CPI dos supersalários

O senador Renan Calheiros (PMDB-AL) anunciou, durante 
a sessão do Congresso na noite de ontem, que está recolhen-
do assinaturas para instalação, no Senado, de uma CPI para 
apurar os supersalários pagos com dinheiro público nos três 
Poderes. Renan afirmou que, a cada dia, novos casos de re-
cebimento de supersalários “estarrecem” o Brasil e defendeu 
que o papel do Parlamento é centrar esforços para evitar que 
isso se repita em todo o país. — É importante encontrarmos 
mecanismos para que essas pessoas, nos três Poderes, que 
receberam acima do teto constitucional devolvam tudo o 
que receberam nos últimos cinco anos. O senador destacou 
que encontram-se na Câmara três projetos aprovados pelos 
senadores em dezembro, resultado da Comissão Especial 
do Extrateto do Senado. Um deles impede que os servidores 
recebam mais do que ministros do Supremo Tribunal Federal 
(R$ 33,7 mil). Outro determina que os portais da transparên-
cia mantenham dados detalhados sobre salários. E o terceiro 
considera improbidade o pagamento acima do teto.

Criada CPMI para investigar contratos 
do BNDES com JBS

Foi criada ontem a Comissão Parlamentar Mista de Inqué- 
rito (CPMI) para investigar as operações realizadas entre a 
empresa JBS e o BNDES. Também será investigada a dela-
ção premiada assinada entre os executivos da empresa, com 
destaque para Joesley Batista, e o Ministério Público Federal. 
A denúncia de corrupção passiva contra Michel Temer, apre-
sentada pelo procurador- -geral da República, Rodrigo Janot, 
foi feita com base nessa delação. E não foi analisada pela 
Justiça por decisão da Câmara, que não autorizou o processo 
contra o presidente. O requerimento para criar a CPMI é do 
senador Ataídes Oliveira (PSDB-TO). — Precisamos levar 
a público as informações em relação aos irmãos Batista — 
disse o senador, em referência aos sócios da JBS, Joesley e 
Wesley. O pedido de criação da CPMI destaca que o grupo 
JBS tem sido alvo de diversas ações da Polícia Federal e da 
Justiça, sendo também um dos maiores beneficiados de em-
préstimos do BNDES. “Operações da PF ocorridas a partir 
de 2016 têm revelado que parte do crescimento da empresa 
derivou de fraudes e irregularidades em aportes concedidos 
pelo BNDES à JBS”, diz o requerimento. A CPMI terá 16 
senadores e 16 deputados, com igual número de suplentes, 
e prazo de 120 dias para concluir a investigação. Antes de 
iniciar as investigações, é preciso que a comissão seja ins-
talada, com a eleição do presidente e designação do relator. 
Da Agência Câmara

Vice ataca governo de Pimentel
Diante de representantes de 84 municípios, no Encontro 

Regional de Prefeituras, organizado pela Prefeitura de Juiz de 
Fora, o vice-governador de Minas Gerais, Antônio Andrade 
(PMDB), atacou a gestão do governador Fernando Pimen-

tel (PT) e disse que o petista não vem fazendo "nada" para 
os municípios. Ele criticou o fato de alguns secretários de 
Governo recebem salários de "até R$ 50 mil", pagos rigo-
rosamente em dia, enquanto o Governo atrasa o pagamento 
de professores, médicos e demais servidores. Andrade disse 
que o petista prometeu concluir oito hospitais regionais que 
se encontravam em construção desde 2014. Não saíram do 
papel os hospitais de Conselheiro Lafaiete, Valadares, Teófilo 
Otoni, Sete Lagoas, Uberaba, Divinópolis, Além Paraíba e 
Juiz de Fora. (Folha da Manhã - Passos)

Lideranças e analistas do 
agronegócios e sindicatos reúnem 

com diretoria da Coocafé

O diretor da FAEMG e presidente das Comissões Estadual 
e Nacional de Cafeicultura da CNA Breno Mesquita, o su-
perintendente do INAES Pierre Vilela e a analista de agro-
negócios da FAEMG Ana Carolina Gomes reuniram-se dia 
(31/8), em Lajinha, com a diretoria da Coocafé e presidentes 
de Sindicatos Rurais da região.

O encontro foi para apresentação da Plataforma de Gestão 
de Indicadores de Sustentabilidade metodologia desenvol-
vida pelo INAES para avaliação de aspectos econômicos, 
sociais e ambientais das propriedades rurais, determinando o 
nível de sustentabilidade em que se encontram e dificuldades 
que enfrentam.

Segundo Breno Mesquita, o objetivo é implementar um 
projeto piloto de aplicação da plataforma junto a um grupo 
de produtores atendidos pelo Café+Forte na região: “A partir 
dos resultados que obtivermos pela plataforma, poderemos 
coordenar ações dirigidas do programa, capacitando os pro-
dutores para uma gestão mais eficiente de suas propriedades 
e da produção”.

Estiveram presentes os presidentes dos Sindicatos Rurais 
de Lajinha, Júlio Maria Hybner Guimarães, de Manhuaçu, 
Lino da Costa e Silva, de Manhumirim, Isaac Malta Júnior, 
e de Simonésia, Sebastião Ferreira Martins Filho. 

 Vereador Paulo Altino firma 
parceria com Renzo Braz 

O vereador por Manhuaçu, Paulo Altino (PR), esteve em 
Muriaé no dia 28/08, e fechou acordo de parceria com o 
deputado Renzo Braz.

Paulo Altino apresentou algumas demandas do município 
e Renzo Braz se comprometeu em buscar soluções para as 
mesmas, firmando assim, uma forte parceria em prol do 
desenvolvimento de Manhuaçu. 

A reunião foi acompanhada pelo assessor parlamentar 
Sinval Ferreira.

Lojistas do Mercado Sul pedem socorro
Muitas cidades estão sofrendo com a falta de investimento 

e de emprego, em todo o país tem fechados pontos de comér-
cio importantes e Montes Claros passa por um momento em 
que Feirantes e lojistas do Mercado Sul pedem intervenção 
urgente do poder público para salvar um dos locais mais 
tradicionais de Montes Claros. Construído em 1970, o espaço 
viu o movimento despencar nos últimos anos e, hoje, tem 
mais lojas fechadas do que bancas. Os comerciantes pedem 
uma revitalização do local para voltar a atrair clientes. A su-
butilização do espaço é outra reclamação dos comerciantes. A 
área que pertence ao município deveria estar preenchida com 
diversas bancas, mas está abandonada e as poucas bancas não 
oferecem variedade de produtos. O secretário de Agricultura, 
Osmani Barbosa, disse que o prédio é 50% da prefeitura e 
50% da iniciativa privada, o que complica a revitalização. 
(O Norte de Minas - Montes Claros) 

Hospital César Leite empossa nova CIPA
Aconteceu na 

manhã de sexta-
-feira, 01/09, a 
posse da nova 
composição da 
Comissão Interna 
de Prevenção de 
Acidentes (CIPA) 
2017-2018 no 
Hospital César 
Leite.

O ato foi con-
duzido pelo Gerente de Pessoas, Josefino Alves da Silva 
Filho, com a presença do Provedor Sebastião Onofre Carva-
lho, a diretora administrativa Ana Lígia, o diretor assisten-
cial Chardson Roberto, e as representantes da CIPA Elohá 
Crystina e Kênia Marques.

O grupo é formado por representantes eleitos pelos traba-
lhadores e indicados pela administração do hospital e atua 
com o objetivo de prevenir acidentes e doenças decorrentes 
do trabalho por meio de ações permanentes de preservação 
da vida e promoção da saúde dos colaboradores e de todos 
que interagem com o HCL.

Foram empossados, como indicados pela empresa, os 
membros titulares: Elohá Crystina (Presidente), Leiliane 
Soares, Amós Vieira Gonçalves, Aricha Miranda Fialho, 
Fabrício Gomes e Sérgio Rabelo Mariano, tendo como su-
plentes Fernanda Roberto, Sônia Aparecida, Abraão Ramos, 
Maiana Esteves e Jaqueline Leite.

Já os representantes eleitos pelos trabalhadores foram em-
possados como titulares:  Kenia Marques da Silva, Moises 
Augusto, Rangel de Fraga Bragança, Geralda Majela, Joelcio 
José da Silva e Gilmar de Paula Cabral e como suplentes  
Heverton Rosa Viana, Marcia Amorim Rocha, João Batista 
Bueno Aires, João Batista de Oliveira e Frederico Ozanam.

Pimentel diz que redução no 
parcelamento de salários depende 

de recursos em caixa
 O governador Fernando Pimentel acenou, na terça-feira, 

com a possibilidade de o governo reduzir o escalonamento 
dos salários de parte do funcionalismo público, de três para 
duas parcelas ainda neste ano.

A promessa de Pimentel foi feita durante entrevista ao 
programa MG no Ar, da TV Rercord, ao ser perguntado se 
haveria atraso  no pagamento dos  salários. "Não vai atrasar, 
não", respondeu o governador.

Pimentel acrescentou ainda que durante o próximo mês o 
governo terá condições de avaliar se poderá reduzir o parce-
lamento dos salários. Ele adiantou que essa conta depende 
ainda da entrada de dinheiro em caixa.

Esse recurso extra tem a ver com a expectativa que o gover-
no tem em relação ao Refis estadual,  programa destinado a 
inadimplentes com tributos estaduais, cujo prazo para adesão 
termina na quinta-feira (31). 

O governo tem hoje  um volume muito grande de débitos, 
inscritos ou não em dívida ativa. O total de  créditos tributá-
rios que o estado tem a receber é de R$ 73 bilhões.
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"LuLa, Ladrão, seu Lugar é na prisão”.
As aparições de Lula diante de reduzidas plateias no Nordeste, e ser recebido em Campina Grande (PB) aos gritos, 

mostram que o reinado do petista parece no fim.

SINDICATOS CRIADOS EM 2017 
SUPERAM SOMA DE PAÍSES

Vários países de tradição na área não conseguem superar 
o Brasil em número de sindicatos. Só nos primeiros oito 
meses de 2017 foram criados 215 no Brasil, segundo o 
Ministério do Trabalho, que autoriza a farra. O País soma 
hoje 17.288 sindicatos, correspondentes a mais de 90% de 
todos os sindicatos no mundo. Nos Estados Unidos, são 
191 e no Reino Unido, berço das lutas trabalhistas, 152. 
Na Dinamarca, 18.
   
NEGÓCIO RENTÁVEL

Virou negócio rentável: os 17 mil sindicatos brasileiros ra-
teiam R$3 bilhões do “imposto sindical” extraído do salário 
dos trabalhadores.
   
NOVOS MILIONÁRIOS

O faturamento milionário explica a criação de tantos sin-
dicatos. E lula vetou a última tentativa do Congresso de 
obrigá-los a prestar contas.
   
ARISTOCRACIA SINDICAL

A maioria dos sindicatos é controlada pela CUT, do PT, que 
só de imposto sindical fatura R$ 60 milhões por ano. Sem 
dar satisfações.
   
FONTES DE RENDA

Trabalhadores rurais contribuíram com R$12 milhões para 
sindicatos, em 2016. Trabalhadores urbanos contribuíram 
cem vezes mais.
   
MULhERES ENCARCERADAS 
SÃO ‘INVISÍVEIS’ NO BRASIL

É gritante a invisibilidade da mulher presa, no País: de to-
das as 1.420 unidades prisionais brasileiras, apenas sete 
são exclusivamente femininas, e pior: todas regionais. 
Para a maioria das detentas, presídios regionais signifi-
cam distância da família, falta de apoio material e afetivo 
dos parentes. Em dois anos, o número de mulheres presas 
passou de 44.721, o que representa 19,6% de crescimen-
to.
   
POPULAÇÃO EXPRESSIVA

O Brasil tem o maior número de mulheres presas. “É as-
sustador”, diz a Irmã Petra Pfaller coordenadora nacional 
para a questão das presas.
   
A FAMÍLIA SUSTENTA O PRESO

A distância dos familiares torna o cumprimento da pena 
ainda mais duro, diz a Irmã Petra: “É a família que sustenta 
o preso”.
   
BONZINhOS NÃO SÃO

Tem méritos a denúncia de ativistas como irmã Petra, mas 
é preciso não perder de vista que homens e mulheres pre-
sos cometeram crimes.
   
ONDE ThE ROCKS

O senador Ciro Nogueira (PP-Pi) gastou R$28.096,05 (e 
foi ressarcido) só com passagens aéreas para participar 
de “workshop de consumo inteligente e responsável de be-
bidas alcoólicas”, que durou três dias.
   
KAKAY GOSTOU

O advogado Antonio Carlos 
de Almeida Castro elogiou o 
parecer “técnico e bem funda-
mentado” do Ministério Público 
Federal isentando o banqueiro 
André Esteves. “A Justiça está 
sendo feita”, afirma.
   
SEM ChANCES

Após a estratégia inútil de insultar quem o investiga e julga, 
em vez de responder juridicamente às graves acusação de 

corrupção, lula trouxe um advogado inglês ao Brasil para 
atacar a Justiça.
   
ADVERSÁRIO ESCOLhIDO

Quando xinga o pré-candidato Jair Bolsonaro, lula tenta 
polarizar para fazer dele o principal adversário. A avaliação 
no PT é que a melhor chance de lula será uma disputa em 
segundo turno contra o deputado.
   
VOCÊ BANCA O BANCO

O Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e So-
cial (BNDES) tomou R$29,1 bilhões em empréstimos do 
Tesouro Nacional, em 2016. Cada centavo foi retirado do 
bolso do contribuinte.
   
NÚMEROS DA RECEITA

Servidores contribuíram com 5% (ou R$138,4 milhões) dos 
R$3 bilhões arrecadados em 2016 por sindicatos e rentá-
veis lojas do tipo. Os outros 95% da dinheirama saíram do 
bolso do trabalhador do setor privado.
   
ONDE COMEÇA A CORRUPÇÃO

Usuários TiM Beta ganham pontos quanto mais usarem 
redes sociais. Quanto mais pontos, mais vantagens, como 
convites. Para fraudar o plano, usuários brasileiros criam 
perfis falsos na internet para “inflar” a própria pontuação e 
ganhar muitos convites. Que depois são vendidos.
   
É PRIMAVERA

A Câmara dos Deputados realizou licitação para comprar 
cerca de 50 arranjos florais de até um metro de compri-
mento, com e sem cachepô, por R$ 16,3 mil. Há ainda a 
previsão de mais quatro coroas fúnebres.
   
PENSANDO BEM...

...o PSDB até ia dar o grito de independência do governo, 
só não o fará porque o 7 de setembro caiu num feriado.

DELAÇÃO DE GUIDO MANTEGA 
DEVE SER DEVASTADORA

Caiu como uma bomba na cúpula petista o acordo de dela-
ção para que Guido Mantega, ex-ministro de lula e Dilma 
entregasse documentos sobre contratos do BNDES com 
a JBS/J&F. líderes do partido estão à beira do colapso 
antecipando revelações. É que Mantega, além de presidir 
o BNDES, foi ministro do Planejamento de lula, e depois 
ministro da Fazenda nos governos Lula e Dilma. Mante-
ga também é apontado pela Odebrecht como operador da 
propina a partir de 2011.
   
PÓS-PALOCCI

A delação de Mantega tem o potencial de ser tão avassala-
dora quanto a de Antonio Palocci, a quem teria substituído 
a frente do esquema.
   
O PÓS-ITÁLIA

O petista ainda precisa explicar a operação das contas 
criadas no exterior e abastecidas pela empreiteira Odebre-
cht para lula e Dilma.
   
PT PREOCUPADO

Mantega já externou sua insatisfação por ser investigado e 
já se disse sentir humilhado. “A minha vida virou um infer-
no”, afirmou.
   
SENADO CENSUROU LIVRO 
QUE QUESTIONA AS COTAS

Subjugado ao “pensamento único”, próprio de regimes 
autoritários, o Senado censurou um livro que questiona a 
política de cotas, demolindo suas justificativas. A censura 
ocorreu após a Secretaria de Editoração pedir “às instân-
cias de direção” avaliação de “conteúdo e conveniência” do 
livro Escravidão e Leis no Brasil. Era dezembro de 2016 e 
Renan Calheiros presidia o Senado. A censura chegou por 
escrito ao autor, ibsen Noronha, admirado jurista brasileiro 
e professor em Coimbra.
   

Estimativa do IBGE 
mostra população 

regional
O Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE) di-

vulgou no dia (30/08/2017), as estimativas das populações 
residentes nos 5.570 municípios brasileiros. Manhuaçu 

apresentou um crescimento de 0,96% da população em um ano, que 
aumentou de 87.735, em 2016, para 88.580 moradores este ano. A 
cidade polo impulsionada pelo café, apresentou crescimento maior 
do que Caratinga, Juiz de Fora, Muriaé, Ponte Nova e Viçosa – com-
parando com as cidades da região. A população de Belo Horizonte é 
de 2.523.794 de pessoas. Em 2016, o instituto apontou que em BH 
viviam 2.513.451 habitantes. Entre as capitais brasileiras, a cidade 
é a sexta mais populosa da federação.

Os municípios mineiros mais populosos são: Uberlândia, na Re-
gião do Triângulo, com 676 mil moradores, Contagem, na Região 
Metropolitana, com 658 mil, e, em seguida, Betim, também na 
Grande BH, com 427 mil habitantes.

A cidade com a menor população do estado, e também do Brasil, 
é a cidade de Serra da Saudade, no Triângulo, com 812 pessoas.

Quase um quarto dos municípios brasileiros tiveram suas po-
pulações reduzidas. Em mais da metade dos municípios (53,6% 
ou 2.986) as taxas de crescimento populacional foram inferiores a 
1%, e em 258 municípios (4,6% do total) o crescimento foi igual 
ou superior a 2%.

No território Caparaó, Martins Soares teve o maior crescimento 
– 1,23% - e tem agora 8.172 moradores. Na região, três cidades 
apresentaram queda na população: Alto Jequitibá de 8.525 para 
8.522 -0,04%; Taparuba de 3.199 para 3.196 -0,09% e Pocrane de 
8.889 para 8.841 -0,54%.

Nas regiões Norte e o Centro-Oeste estão as maiores proporções 
de municípios com taxas de crescimento acima de 1%. Por outro 
lado, a região Sul mostrou a maior proporção de municípios com 
taxas negativas.

Conforme dados do IBGE, que tem por base o mês de julho deste 
ano, o Brasil tem 207,7 milhões de habitantes e uma taxa de cresci-
mento populacional de 0,77% entre 2016 e 2017, um pouco menor 
do que a taxa 2015/2016, que foi de 0,80%. Os dados apontaram 
que São Paulo continua sendo o município mais populoso do país, 
com 12,1 milhões de habitantes, seguido pelo Rio de Janeiro, com 
6,5 milhões de habitantes, Brasília e Salvador, onde vivem cerca 
de 3 milhões de habitantes cada.

No ranking dos estados, os três mais populosos estão na região 
Sudeste, enquanto os cinco menos populosos estão na região Norte. 
O líder é São Paulo, com 45,1 milhões de habitantes, concentrando 
21,7% da população do país. Roraima é o estado menos populoso, 
com 522,6 mil habitantes (0,3% da população total).

NÚMEROS DA REGIÃO
MUNICÍPIO – 2016 – 2017 - VARIAÇÃO

Abre Campo-MG ...........................13.726 .....13.733 0,05%
Alto Caparaó-MG  ...........................5.748  ......5.791  0,75%
Alto Jequitibá-MG  ..........................8.525  ......8.522  -0,04%
Caiana-MG  ......................................5.398  ......5.440  0,78%
Caparaó-MG  ...................................5.472  ......5.489  0,31%
Caputira-MG  ...................................9.412  ......9.431  0,20%
Carangola-MG  ..............................33.513  ....33.559  0,14%
Caratinga-MG  ...............................91.342  ....91.841  0,55%
Chalé-MG  .......................................5.820  ......5.823  0,05%
Conceição de Ipanema-MG  ............4.636  ......4.644  0,17%
Divino-MG  ....................................20.074  ....20.133  0,29%
Durandé-MG  ...................................7.852  ......7.884  0,41%
Espera Feliz-MG  ...........................24.641  ....24.805  0,67%
Ipanema-MG  .................................19.603  ....19.736  0,68%
Lajinha-MG  ...................................20.282  ....20.301  0,09%
Luisburgo-MG  ................................6.408  ......6.409  0,02%
Manhuaçu-MG  ............................87.735  ....88.580  0,96%
Manhumirim-MG  ..........................22.683  ....22.784  0,45%
Martins Soares-MG  .........................8.073  ......8.172  1,23%
Matipó-MG ................................... 18.816 ....  18.914  0,52%
Muriaé-MG  .................................107.916  ..108.537  0,58%
Mutum-MG  ...................................27.512  ....27.528  0,06%
Orizânia-MG  ...................................7.891 ......  7.949  0,74%
Pedra Bonita-MG  ............................7.085  ...... 7.117  0,45%
Pocrane-MG  ....................................8.889  ......8.841  -0,54%
Ponte Nova-MG  ............................60.188  ....60.361  0,29%
Reduto-MG  .....................................7.071  ...... 7.117  0,65%
Santa Margarida-MG  ....................16.080  ....16.173  0,58%
Santana do Manhuaçu-MG  .............8.849  ......8.853  0,05%
São João do Manhuaçu-MG  ..........11.262  .... 11.367  0,93%
São José do Mantimento-MG  .........2.771  ......2.787  0,58%
Sericita-MG  .....................................7.420  ......7.434  0,19%
Simonésia-MG  ..............................19.530  ....19.633  0,53%
Taparuba-MG  ..................................3.199  ......3.196  -0,09%
Vermelho Novo-MG  .......................4.894  ......4.905  0,22%
Viçosa-MG .....................................77.863 .....78.381 0,67%
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A Missão das Nações 
Unidas para a Esta-
bilização do Haiti 

(MINUSTAH) chega ao 
fim no dia 15 de outubro, 
concluindo, também, a parti-
cipação das Forças Armadas 
brasileiras nesse capítulo 
da história daquele país. Há 
treze anos (2004 a 2017), 
militares brasileiros desem-
penham missões voltadas 
para a criação e a manuten-
ção de um ambiente seguro 
e estável no Haiti, ao longo 
dos quais foram conquista-
dos significativos avanços 
para a população haitiana, 
para o reconhecimento in-
ternacional do Brasil e para 
o aprimoramento da capaci-
dade técnico-profissional de 
nossas Forças Armadas.

Cerca de 37.500 militares 
das Forças Armadas brasi-
leiras integraram as tropas 
da MINUSTAH no decorrer 
desse período. Além disso, 
a liderança do componente 
militar da missão sempre 
esteve sob a responsabilidade 
de um general do Exército 
Brasileiro. A partir da ex-
tinção da MINUSTAH e do 

retraimento das forças de 
paz, será estabelecida uma 
nova missão da ONU, com 
o objetivo de fortalecer ins-
tituições do Estado haitiano.

O Contingente Brasileiro 
no Haiti foi formado, durante 
a maior parte do tempo, por 
um Batalhão de Infantaria 
de Força de Paz (BRABAT) 
e por uma Companhia de 
Engenharia de Força de Paz 
(BRAENGCOY). Na segu-
rança, os militares brasilei-
ros conseguiram pacificar a 
capital, Porto Príncipe, do-
minada, anteriormente, por 
gangues fortemente armadas.

Cotidianamente, as tropas 
brasileiras realizavam inten-
sivo patrulhamento nas áreas 
que estavam sob sua respon-
sabilidade, participaram de 
operações com as demais 
tropas das Nações Unidas e 
com a Polícia Nacional do 
Haiti, escoltaram autoridades 
e proveram segurança para as 
ações humanitárias e as elei-
ções. Esse esforço propiciou 
as condições necessárias de 
estabilidade para a promoção 
do desenvolvimento social, 
econômico e político do país.

Os militares do Brasil esti-
veram presentes em momen-
tos de grandes catástrofes 
naturais no Haiti, como o 
terremoto de 2010 e, mais 
recentemente, a passagem 
do Furacão Matthew. A Com-
panhia de Engenharia Bra-
sileira foi empregada pelas 
Nações Unidas em obras 
como construção, asfalta-
mento e reparação de vias, 
perfuração de poços, limpeza 
de valas, distribuição de água 
e destruição de explosivos.

A capacitação profissional, 
o bom comportamento e o 
relacionamento dos soldados 
brasileiros com a população 
haitiana foram elementos 
essenciais para os resultados 
alcançados, que projetaram 
o Brasil no cenário interna-
cional e trouxeram ganho 
em experiência para as For-
ças Armadas brasileiras. 
Os resultados positivos da 
participação brasileira na 
MINUSTAH credenciam o 
Brasil a uma nova missão 
das Nações Unidas no futuro.

Etapas da desmobiliza-
ção: No dia 31 de agosto, 
foi realizado um evento em 

Tropas brasileiras encerram 
participação na Missão de Paz no Haiti

ABERTAS AS INSCRIÇÕES PARA O COFFEE OF THE YEAR 2017

Atuação brasileira foi fundamental para gerar estabilidade e segurança à 
população haitiana, além de projetar o Brasil no cenário internacional.

Vencedor do concurso de cafés especiais do Brasil será 
conhecido na Semana internacional do Café. Produtores têm 

até o dia 20 de setembro para enviarem suas amostras 

Porto Príncipe, no Haiti, com 
a presença de autoridades ci-
vis e militares, para marcar o 
encerramento das atividades 
operacionais. Para mais in-
formações sobre esse evento, 
deverá ser feito contato com 
a Assessoria de Comunica-
ção Social do Ministério da 
Defesa, pelo e-mail ascom@

defesa.gov.br ou pelo telefo-
ne (61) 3312-4994.

Entre os dias 10 e 17 de se-
tembro, o último contingente 
brasileiro retornará ao Brasil. 
No dia 15 de outubro, a base 
do contingente será entregue, 
oficialmente, à Organização 
das Nações Unidas.

Contatos: Outras informa-

ções sobre o encerramento 
das atividades das Forças 
Armadas brasileiras no Haiti 
e o legado de 13 anos de 
atuação podem ser obtidas 
no Centro de Comunicação 
Social do Exército, pelo e-
-mail imprensa@ccomsex.
eb.mil.br ou pelo telefone 
(61) 3415-5711.

Um dos eventos mais aguardados da 
Semana Internacional do Café - SIC, 
o Coffee of The Year 2017 reúne 

amostras nacionais de café, enviadas por 
produtores de todo o país, para serem prova-
das e avaliadas por classificadores nacionais 
e internacionais. Os 10 melhores cafés são 
selecionados para que os visitantes do even-
to tenham a oportunidade de degustá-los, às 
cegas, e votar no seu preferido. O resultado 
final é divulgado no último dia da SIC, em 
27 de setembro.

 A lista dos TOP 10 é retirada de uma 
outra com 150 cafés, avaliados por uma 
comissão julgadora baseada nas avalia-
ções da Associação Americana de Cafés 
Especiais (SCAA, na sigla em inglês), bem 
como notas de qualidade referenciadas 
pelo Instituto de Qualidade do Café (CQI, 
na sigla em inglês). Os produtores das 
amostras serão convidados a participar da 
sala de Cupping&Negócios onde poderão 
promover a experimentação para compra-
dores e outros provadores profissionais. 

“É uma ótima oportunidade para divulgar 
o produto e realizar negócios”, destaca a 
diretora de Conteúdo da Café Editora, uma 
das organizadoras da Semana Internacional 
do Café, Mariana Proença.

Para entrar nesse seleto ranking, os cafés 
indicados pelos produtores precisam atingir 
uma classificação mínima de 80 pontos, em 
uma escala de 100. A avaliação sensorial 
leva em conta os itens: aspecto, seca, cor, 
porcentagem de peneiras, tipo, teor de 
umidade, torração e qualidade. “O Coffee 
of The Year é uma vitrine para o produtor, 
pois gera muito interesse pelo seu café, 
mostra a qualidade da região e também uma 
tendência de mercado”, completa Mariana.

Melhores do Brasil: O produtor Afonso 
Donizete Lacerda, de Dores do Rio Preto, 
na região do Caparaó, divisa Espírito Santo/
Minas Gerais, foi o grande vencedor do 
concurso Coffee of The Year 2016, na mo-
dalidade Arábica. Já na Conilon o primeiro 
lugar ficou com outro capixaba, José Carlos 
de Azevedo, de Nova Venecia. Segundo o 

produtor Clayton Barrossa Monteiro, da 
Fazenda Ninho da Águia, Alto Caparaó, 
que já foi vencedor do concurso em dois 
anos consecutivos, em 2014 e 2015, a vi-
sibilidade proporcionada pela premiação é 
muito significativa para o desenvolvimento 
da produção.

 
 CRONOGRAMA DO COFFEE 

OF THE YEAR 2017
 
15/9 - Prazo máximo de envios das amos-

tras por CORREIOS (data de postagem)
20/9 - Prazo máximo de recebimento das 

amostras PRESENCIAL (entrega em mãos)
11/10 - Divulgação Pública da Lista dos 

150 Melhores Classificados
24/10 - Entrega das amostras na SIC
               
Sobre a Semana Internacional do Café: 

A Semana Internacional do Café (SIC) é 
uma iniciativa do Sistema FAEMG, Café 
Editora, Sebrae, Governo de Minas, por 
meio da Secretaria de Agricultura, Pecuária 

e Abastecimento do Estado de Minas Gerais 
(Seapa) e Codemig. Reunirá de 25 a 27 de 
outubro de 2017, no Expominas, em Belo 
Horizonte, toda a cadeia produtiva do setor 
cafeeiro nacional e internacional, em prol 
do crescimento social e economicamente 
sustentável do produto brasileiro. O en-
contro envolve cafeicultores, torrefadores, 
classificadores, exportadores, comprado-
res, fornecedores, empresários, baristas, 
proprietários de cafeterias e apreciadores. 
Durante os três dias são realizados mais de 
25 eventos simultâneos focados nas áreas 
de Mercado & Consumo, Conhecimento & 
Inovação e Negócios & Empreendedorismo.

Patrocinadores: A SIC tem como pa-
trocinadores Diamante o Sistema Ocemg, 
Sescoop e OCB.

 Serviço: Semana Internacional do Café 
2017 – Coffee of the Year - Data: 25 a 27 
de outubro - Local: Expominas – Belo Ho-
rizonte (MG) - Inscrições e informações 
no site www.semanainternacionaldocafe.
com.br.
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Em reunião extraordinária, 
na noite desta quinta-fei-
ra, 31/08, presidida pelo 

vereador Jorge Augusto Pereira 
“Jorge do Ibéria”, a Câmara de 
Manhuaçu aprovou sete projetos 
de lei e recebeu a presença da 
Coordenadora da Vigilância 
Ambiental, Emilce Estanislau, 
sobre os cavalos soltos nas ruas 
e rodovias. Ainda entrou em de-
bate a questão do projeto de lei 
que trata das bolsas de estudos 
para alunos de faculdades.

CAVALOS

Emilce Estanislau explicou 
aos vereadores o trabalho da 
equipe no recolhimento dos 
cavalos soltos e a etapa seguinte 
que é a apreensão e colocação 
de chip eletrônico nos animais. 
“Viemos apresentar o que tem 
sido feito pelo setor. O traba-
lho não está parado. Fazemos 
recolhimento quase todos os 
dias que infelizmente tem sido 
ineficiente no sentido de ser re-
solutivo porque nós capturamos 
o animal, tentamos identificar o 
proprietário, fazemos a chipa-
gem, e o levamos para o Parque 
de Exposição onde é ideal para 
o tratamento, mas lá é furtado e 
em seguida volta para as ruas, 
então é isto que tem trazido 
inquietação para nós e acaba 
resultando em acidentes.Temos 
muita dificuldade em identifi-
car o dono e responsabilizá-lo 
porque muitas das vezes são 
menores de idade. A nossa equi-
pe também recebe ameaças na 
execução do trabalho”, detalhou 
Emilce.

A coordenadora da Vigilân-
cia Ambiental explicou que 
é necessário envolver outros 
órgãos e entidades a fim de 
contribuir, pois não é um pro-
blema somente da vigilância.  
"Todas as sugestões dadas pelos 
vereadores e pelos cidadão são 
sempre válidas até mesmo para 
aumentar o valor da multa e a 
envolver todos os setores com-
petentes. Vamos discutir e levar 
essas questões à administração 

municipal que está em busca de 
um local mais afastado para dei-
xar o animal a fim de dificultar 
o furto e a soltura do mesmo”, 
acrescentou.

Os parlamentares considera-
ram as explicações plausíveis e 
disseram que estão unidos a fim 
de resolver o problema.

BOLSA DE 
ESTUDOS

Em seguida, o professor uni-
versitário Roberto Fully abor-
dou no plenário, na presença 
de dezenas de alunos, sobre 
o projeto de lei de autoria do 
Poder Executivo cuja redação 
consta as bolsas de estudos dos 
universitários.

A fim de explicar a situação, 
os vereadores pediram a palavra 
e debateram o assunto. O Se-
cretário de Fazenda, Claudinei 
Domingues, também detalhou 
a questão. “Em momento algum 
foi estipulado que vamos acabar 
com as bolsas de estudos, assim 
como foi dito nas redes sociais. 
Simplesmente estamos regu-
lamentando a forma da bolsa 
e a compensação. A Prefeitura 
de Manhuaçu quer dar mais 
transparência ao processo e, 
inclusive, apurar se os descontos 
estão sendo reais. Tem aluno que 
não tem bolsa alguma, mora em 
outro município, e paga menos 
do que um estudante que tem 
bolsa da prefeitura. Isso não é 
justo com os estudantes”, justi-
ficou Claudinei.

Os parlamentares deixaram 
evidente que não existe no pro-
jeto nenhuma alteração que irá 
acabar com bolsas de alunos em 
faculdades. Pelo contrário, o ob-
jetivo é dar mais transparência 
e aumentar o número de bolsas.

O professor Roberto Fully 
argumentou que "fez a exposi-
ção dos motivos técnicos e que 
entendemos que o projeto não 
deva ser votado da forma que 
foi encaminhado pelo Executivo 
e tivemos a garantia dos verea-
dores que haverá uma audiência 
pública para amplo debate”, 
salientou.

Câmara de Manhuaçu ouve explicações 
sobre cavalos soltos na cidade

Secretaria de Saúde em ação no Dia Nacional de Combate ao Fumo

PROJETOS 
APROVADOS

Aprovado projeto de lei de 
autoria do Poder Executivo que 
cria a Coordenadoria Munici-
pal de Proteção e Defesa Civil 
(COMPDEC) do Município de 
Manhuaçu.

Aprovado projeto de lei que 
autoriza o Poder Executivo a 
prefeitura a abrir crédito es-
pecial.

Aprovado projeto de lei que 
autoriza o Poder Executivo a 
pagar gratificação a servidores 
do Serviço Autônomo de Água 
e Esgoto - SAAE

Aprovado projeto de lei que 
autoriza o repasse de recursos fi-
nanceiros à Fundação Manhua-
çuense de Promoção Humana.

Também foi aprovado projeto 

de lei de autoria do Poder
Executivo que autoriza o 

município de Manhuaçu a con-
tratar com o Banco de Desen-
volvimento de Minas Gerais 
S/A.– BDMG, operações de 
crédito com outorga de garantia 
(construção, ampliação e/ou 
reforma de edificações públicas 
municipais).

Ainda foi aprovado projeto 
de lei de autoria do Poder Exe-
cutivo que autoriza o município 
de Manhuaçu a contratar com o 
Banco de Desenvolvimento de 
Minas Gerais S/A.– BDMG, 
operações de crédito com ou-
torga de garantia (aquisição de 
máquinas e equipamentos).

Aprovado projeto de lei de 
autoria do Poder Executivo que 
altera o §4º do artigo 1º da Lei 
nº 3.733 de 25 de julho de 2017.

A Secretaria Municipal 
de Saúde, por meio das 
equipes do Núcleo de 

Apoio à Saúde da Família 
(NASF) e da Estratégia Saúde 
da Família (ESF), realizaram 
na manhã desta terça-feira, 29, 
no coreto da Praça Cordovil 
Pinto Coelho, ações especiais 
para celebrar o dia Nacional de 
Combate ao Fumo. 

Os profissionais distribuí-
ram folders com informações 
relevantes sobre o tabagismo, 
aferiram pressão arterial e 
conscientizaram as pessoas 
sobre as vantagens de não fu-
mar. Para aqueles que fumam, 
uma frase afixada chamava a 
atenção de que ‘viver bem é 
viver com saúde’.

Levantamentos da Organiza-

ção Mundial de Saúde (OMS), 
apontam que o tabagismo é a 
principal causa de morte evi-
tável no planeta, sendo consi-
derado, portanto, um problema 
de saúde pública. Estima-se 
que cerca de 200 mil pessoas 
morram todo o ano no Bra-
sil, em decorrência do fumo. 
Esse valor salta para cerca de 
4,9 milhões, em perspectiva 

mundial.
Outro ponto observado pe-

los profissionais do NASF e 
ESF, quanto ao malefício do 
cigarro, é que as pessoas que 
não fumam, também correm 
sérios perigos. Os chamados 
fumantes passivos, quando 
comparados a grupos que não 
possuem contato com o tabaco, 
possuem risco aumentado de 

desenvolver câncer de pulmão 
e doenças cardiovasculares e 
respiratórias, como a asma e 
pneumonia.

A Secretária Municipal de 
Saúde, Dra. Karina Gama 
dos Santos Sales, participou 
da mobilização no centro da 
cidade, e disse que o trabalho 
de conscientização é muito im-
portante para que a população 

se previna de certas doenças. 
‘A pessoa precisa entender que 
o uso do cigarro faz muito mal. 
As equipes NASF e ESFs não 
medem esforços para informar 
as pessoas e orientar as famí-
lias, para que todos tenham 
saúde’, destacou.

(Secretaria de Comunica-
ção Social – Prefeitura de 

Manhuaçu)
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Prefeita de Manhuaçu Cici Magalhães 
reúne-se com moradores de Monte Alverne

A Prefeita Cici Ma-
galhães reuniu-se 
com moradores da 

comunidade Santa Rita 
Monte Alverne, na última 
quinta-feira, 24, em encon-
tro que debateu positivas 

questões para as famílias 
que ali residem. A reunião 
ocorreu na Igreja Católica 
local. Também presentes, 
a Secretária de Cultura e 
Turismo, Gena Clara; Ve-
readores Elenilton Martins 

e Berenice Ferreira; Padre 
André (Paróquia Bom Pas-
tor), Presidente da AMA 
(Associação de Mulheres 
de Monte Alverne), Valé-
ria Vilma Bastos, e o líder 
comunitário, Geraldo Mo-

reira Bastos. 
Em pauta, reivindicações 

como a construção do salão 
da associação de mulheres, 
término das obras de cons-
trução do posto de saúde, 
asfalto e melhorias nas 

estradas e ampliação do 
transporte escolar, entre 
outros assuntos. 

Na comunidade, a Secre-
taria de Obras da Prefei-
tura de Manhuaçu realiza 
serviços de patrolamento, 

melhorando as estradas e 
possibilitando um tráfego 
mais seguro e ágil para os 
moradores. 

(Secretaria de Comu-
nicação Social – Prefei-

tura de Manhuaçu)

25º FESTIVAL DE INVERNO DE SÃO CAETANO É SUCESSO
O último fim de sema-

na foi movimentado 
em São Caetano, no 

município de Caputira. O 
tradicional Festival de In-
verno, que chegou à sua 
25ª edição, promovido pela 
Prefeitura e o Departamento 
de Cultura e Turismo de Ca-
putira, esse ano, conseguiu 
resgatar algumas atrações e 
inovar em outras, tornando 
o evento ainda mais popular 
e diversificado.

Como forma de valorizar 
o povoado, a organização in-
vestiu em uma boa estrutura 
de palco, som, iluminação, 
parque de diversões e atra-
ções artísticas, tornando a o 
evento ainda mais brilhante.

Durante todos os dias, no 
Salão Comunitário da Igreja 
Católica da localidade, ocor-
reu a Exposição de Fotos 
"Caputira em 2 Tempos", 
organizada pelos conselhos 
municipais do Patrimônio 
Cultural e do Turismo de 
Caputira. A mostra havia 
chamado muito a atenção 
na festa do aniversário da 
cidade e também na festa da 
Padroeira, recentemente.

PROGRAMAÇÃO DI-
NÂMICA: No dia 25, tarde 
de sexta-feira, às 12h, a 
programação foi iniciada 
com um futebol feminino. 
À noite, o público pôde 
conferir a volta do Show de 
Calouros, que foi justamente 
o que deu origem ao festival. 
A talentosa Miliane Moreira, 
cantora que está participando 
das audições dos bastidores 
do programa da Rede Globo 
“The Voice Brasil”, fez um 
show super empolgante que 
marcou a noite.

O sábado começou com 
uma partida de futebol, às 
10h, entre São Caetanense 
Ausente (5 gols) e servidores 
da Prefeitura (3). À tarde, 
foi promovido um Torneio 
de Futebol, saindo vitorio-
sos os times Três Barras 
Esporte Clube, categoria 
aspirante, e o Esporte Clube 
São Caetano, como titular. 
À noite, ocorreu a grande 
final do Show de Calouros, 
com troféus, medalhas e 
mil reais em premiações. 
Sabrina Abreu ficou em 5º 
lugar, a dupla José do Carmo 
e Guilherme em 4º lugar, o 

trio Aparecida, Ana karina 
e Carolina, 3º lugar, Isaías 
Junior em 2º lugar e a dupla 
Natanael e João Paulo vence-
ram a competição, ganhando 
também um vôo panorâmico 
sobre o município. A Banda 
Comodor’s e o cantor Erick 
Gomes animaram a noite. Os 
dois dias foram encerrados 
com a apresentação do Dj 
Rogério Rodrigues.

A 4ª Cavalgada dos Ami-
gos foi a grande atração do 
domingo, reunindo cavalei-
ros e amazonas de Caputira 
e região, em uma confra-
ternização marcante, que 

terminou com um delicioso 
almoço servido aos presen-
tes, na casa de Leonardo 
Gomes Costa (Leozinho), 
que juntamente com o Joge 
Salvador (Dode), colabo-
raram sobremaneira com a 
organização e a realização 
do festival.

Das 14 às 17 horas, foi 
realizado um encontro de 
som automotivo, atraindo 
um grande público de toda 
região.

SATISFAÇÃO: Para o 
Prefeito Celso Gonçalves, 
o evento superou as expec-
tativas e foi um sucesso. 

“Mesmo com a contenção de 
gastos que estamos fazendo, 
devido a pouca disponibilida-
de de dinheiro da Prefeitura 
e com a crise que o país está 
enfrentando, não poderíamos 
deixar de manter a tradição 
do festival em São Caetano. 
O evento contou com óti-
mas atrações e um grande 
público” – comentou. Celso 
Gonçalves ainda garantiu que 
o Povoado de Pirapetinga 
terá a sua tradicional Festa 
da Amizade, em setembro.

O diretor do Departamen-
to de Cultura e Turismo de 
Caputira, Flávio Araújo de 

Sá afirmou estar muito sa-
tisfeito com a realização. “O 
Festival de Inverno é uma 
tradição que precisa de todo 
nosso apoio, principalmente 
o Show de Calouros, que é 
a razão maior da festa, pois 
valoriza os talentos locais 
e regionais. Assim como 
fizemos na festa da cidade, 
inovamos, mas sem menos-
prezar as tradições, que são 
a base de todo bom evento. 
Ficamos muito felizes com 
o resultado, foi um sucesso!” 
– relatou.

Departamento de Comuni-
cação de Caputira
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AUTO BOX Rua Professor Ju-
ventino Nunes, 148 (33) 3331-
4291

CAPOTARIA DO SERGINhO 
Rua do Triângulo (33) 3331-5035

AUTO ELÉTRICA UNIÃO Ser-
viços e peças em geral Rua do 
Triângulo, 108 (33) 8434-4437

CONSERTOS GERAIS DE MO-
TOS DE MOTOS TRATAR COM 
O JEFERSON (33) 98416-8864

AUTO STILO MULTIMARCAS 
Rua Professor Juventino Nunes, 
264 (33) 3331-5921

SERRA AUTO PEÇAS Av. Sa-
lime Nacif, 308 (33) 3331-1727

CAMPINhOS AUTO PEÇAS  
Av. Salime Nacif, 400 (33) 3331-
1240

3D ACESSÓRIOS Av. Salime 
Nacif, 784 (33) 3331-4400

SMART CELL Rua Antonio Pu-
pin, 17 (33) 3331-8972

BRASIL CENTER ASSISTÊN-
CIA EM CELULARES LIGAR 
PARA  (33) 98426-9044

RECALLRua Professor Juven-
tino Nunes, 139 (33) 3331-3232

DIMATEL ELETRÔNICA CLA-
RO hDTV LIGAR PARA (33) 
3331-2033

CENTER CÓPIAS Av. Getúlio 
Vargas, 574 (33) 98436-5268

SUPRICÓPIAS Av. Getúlio Var-
gas (33) 3331-3863
GRÁFICA BRASIL Rua Coronel 
Alberto Pinto Coelho, 643 (33) 
98455-7975

GRÁFICA DO JÚLIO Av. Felipe 
Nacif, 220 (33) 3331-2065

PAPELARIA GRAFITE Av. Ge-
túlio Vargas, 748 (33) 3331-5445

CASA DAS CADEIRAS VEN-
DEMOS E ALUGAMOS CON-
TATO (33) 3331-5028

MADEIRA E ARTE Móveis Rús-
ticos Av. Getúlio Vargas, 663 (33) 
3331-7288

MULTIMAC LTDA Av. Salime 
Nacif, 740 (33) 3331-1676

SOLAR Rua Desembargador 
Alonso Starling, 116 (33) 3331-
1365

ANA PIRES Rua Monsenhor 
Gonzalez (33) 3332-2362

DONA BELLA Av. Salime Nacif 
(33) 98450-5525

GUANABARA Av. Salime Nacif 
(33) 3331-1835

LOJA AVENIDA Av. Salime Na-
cif, 652 (33) 3331-2665

ORANGO TANGO BOUTIQUE 
Rua Amaral Franco, 161  (33) 
3331-7045

SOCIAL Rua Amaral Franco, 
279 (33) 3331-5091

ATELIER MM Rua Desembar-
gador Alonso Starling, 210 (33) 
3332-2333

DONA SCARP Av. Salime Nacif, 
700 (33) 3331-8139

CASA DAS CADEIRAS VEN-
DEMOS E ALUGAMOS CON-
TATO (33) 3331-5028

CONSERTOS GERAIS DE 
MOTOS DE MOTOS TRA-
TAR COM O JEFERSON (33) 
98416-8864

POLÍCIA POLÍCIA
MATIPÓ - 11° BPM apreende carga de cigarros 
contrabandeados avaliada em 500 mil reais.

11º BPM – PM apreende 
28 armas de fogo durante 
Operação Cidade Segura.

N o dia 25/08, a Polí-
cia Militar apreendeu 
664 caixas de cigar-

ros em uma fazenda na zona 
rural de Matipó. Três armas 
de fogo também foram apre-
endidas.

A ação da PM aconteceu 
durante a Operação Cidade 
Segura VI realizada em todo 
área sob responsabilidade do 
11º Batalhão. 

Equipes policiais foram à 
propriedade rural para verifica-
ção de denúncia sobre o envol-
vimento do fazendeiro com o 
tráfico de drogas, contrabando 
de cigarros e armas de fogo. 

Um funcionário da fazenda 
recebeu as equipes e mostrou 
aos policiais os galpões onde as 
caixas de cigarros, avaliada em 
meio milhão de reais, estavam 
guardas. O havia nota fiscal do 
material.

Além da carga de cigarros 
foram apreendidas duas espin-
gardas, uma calibre de 16 e a 
outra tipo “polveira”, e uma 
pistola calibre 635.

Todo material apreendido 
foi transportado por caminhões 
cedidos pelo poder público de 
Matipó. Os autores foram con-
duzidos à delegacia para demais 
providências.

Na sexta-feira, 25/08, o 
11º Batalhão de Polí-
cia Militar desencadeou 

Operação Cidade Segura VI em 
todas as 24 cidades que perten-
cem à área sob responsabilidade 
da Unidade. A apreensão de 28 
armas de fogo foi um dos gran-
des destaques da última edição 
da operação.

Duzentos e vinte e um poli-
ciais militares participaram da 
operação cumprindo 33 man-
dados de prisão e de busca e 
apreensão, expedidos pelo Poder 
Judiciário. Ao todo 24 autores 
foram presos e 06 menores 
infratores apreendidos durante 
a operação.

Em Manhuaçu, a PM e a 
Vigilância Sanitária apreende-
ram 15 cigarros eletrônicos que 
estavam sendo vendidos em 
estabelecimentos comerciais 
da cidade, especialmente para 
adolescentes, o que contraria 
as normais estabelecidas pelo 

Estatuto da Criança e do Ado-
lescente. 

Um dos destaques da opera-
ção foi apreensão de 28 armas de 
fogo, além munições de calibres 
diversos e material para recar-
regamento de armas, tais como 
pólvoras e espoletas.

Também foram registradas as 
apreensões de uma planta e 22 
sementes de maconha, 34 pedras 
de crack, 09 quilos de carne de 
animal silvestre e talões de Jogo 
do Bicho.

O Tenente Coronel Sérvio Tú-
lio Mariano Salazar, comandan-
te do 11º Batalhão, considerou 
que o excelente resultado obtido 
na operação é fruto da soma 
de esforços da comunidade e 
da PM. “As denúncias regis-
tradas por cidadãos, pelo 190 
Disque-Denúncia, favorecem 
o planejamento estratégico de 
ações mais pontuais e eficazes 
no combate ao crime.”, finalizou 
o comandante.
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DR. AGREINE 
MAGESTE 

Rua Alencar Soares 
Vargas, 65 (Masterclin) 
sala 01 (33) 3331-5320

DR. GIOVANI 
BITTENCOURT 

Rua Alencar Soares 
Vargas, 65 (Masterclin) 
sala 01 (33) 3331-4715

DRA. DANIELA 
O. FRANCO 

Rua Alencar Soares - 
Vargas, 65 (Masterclin) 1º 

Piso (33) 3331-5320

DR. MARCELO KER 
WERNER - Rua Alen-
car Soares Vargas, 65 

(Masterclin) 1º Piso (33) 
3331-3184

DRA. ELIS OLIVEIRA 
CAMPO - Rua Alencar 

Soares Vargas, 65 
(Masterclin)  

(33) 3563-2573

DRA. POLLYANNA 
RODRIGUES - Av. Salime 
Nacif, 288 (33) 3331-7760

DR. ALEX NAGEM 
(Neurologia) 

Rua Duarte Peixoto, 95 
Sl 305 (33)3331-4540

DR. FABRÍCIO GANTOS
(Ortopedia) 

Rua Duarte Peixoto, 95 
Sl 301 (33) 3331-3925

DRA. RENATA MURAD
(Ginecologia)

Rua Duarte Peixoto, 95 
Sl 304 (33) 3331-5315

DRA. CARLA ALMEIDA 
(Dermatologia)

Rua Duarte Peixoto, 95
1ºpiso (33) 3331-2870

 

DR. CÉLIO ROBERTO 
(Cirurgia Geral)

Rua Duarte Peixoto, 95 Sl 
205(33) 3331-2276

DR. EDUARDO MAGNUS
(Clínica dos Olhos) 

Rua Duarte Peixoto, 95 Sl 
206 (33) 3331-2395

DRA. ERIKA 
FERREIRA 

(fonoaudióloga)
Rua Duarte Peixoto, 95 
Sl 407 (33) 3331-3770

DR. FRANCISCO E.
(Ortopedia)

Rua Duarte Peixoto, 95 Sl 
202 (33) 3331-3492

DR. AGREINE 
MAGESTE 

Rua Alencar Soares 
Vargas, 65 (Masterclin) 
sala 01 (33) 3331-5320

DR. GIOVANI 
BITTENCOURT 

Rua Alencar Soares 
Vargas, 65 (Masterclin) 
sala 01 (33) 3331-4715

DR. MARCELO SO-
ARES PIRES - Rua 

Alencar Soares Vargas, 
65 (Masterclin)  (33) 

3331-3244

DRA. REGINA DE 
ALMEIDA - Rua Alencar 
Soares Vargas, 65 (Mas-
terclin)  (33) 3331-3488

DR. RODRIGO FER-
REIRA - Rua Alencar So-
ares Vargas, 65 (Master-

clin)  (33) 3331-5320

DR. SÉRGIO FÉRES 
MANSUR - 

Rua Alencar Soares 
Vargas, 65 (Masterclin)  

(33) 3331-2026
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CURIOSIDADES
SENSAÇÃO DE FOME TEM ORI-

GEM NO ESÔFAGO - A sensação 
de fome provém de fibras nervosas 
situadas na porção superior do esô-
fago e não do estômago, como geral-
mente se supõe. Quando a região é 
anestesiada, a fome desaparece por 
completo. É a razão porque quem 
cheirar cocaína ou fuma “crack” não 
se sente fome e emagrecem muito 
rapidamente.

POR QUE SENTIMOS CÓCE-
GAS? Sentir cócegas é uma reação 
de pânico que o homem adquiriu 
para defender-se, respondendo ra-
pidamente ao perigo. Por isso, gera 
sempre uma risada nervosa e descon-
fortável. Quando uma aranha tentava 
escalar as pernas de um de nossos 
antepassados, eram as cócegas que 

o faziam perceber e expulsar o bicho 
sem precisar entender exatamente o 
que acontecia. De certa forma, po-
demos dizer então que as aranhas, 
escorpiões e insetos em geral são os 
responsáveis pelos ataques de histe-
ria que alguns de nós sentem hoje ao 
ser cutucados pelos outros.

PRIMEIRA LEI DE TRâNSITO 
LIMITAVA A VELOCIDADE EM 
10 KM/h - A primeira lei de trânsito 
chamava-se lei da Bandeira Ver-
melha e foi promulgada em 1836, 
na Inglaterra. Além de limitar em dez 
quilômetros por hora a velocidade 
máxima, obrigava a que o carro fosse 
precedido por um homem portando 
uma bandeira vermelha para alertar 
os pedestres, a no mínimo 60 metros 
de distância.

A espécie de felicidade de que preciso não é 
tanto fazer o que quero, mas não fazer o que 
não quero. (Rousseau)

Ter problemas na vida é inevitável, ser der-
rotado por eles é opcional. (Roger Cra-
wford)

A maior perda da vida é o que morre en-
quanto vivemos.

Enquanto tiver forças, lutarei! E quando não 
existir mais forças lutarei sem elas. (Lucas 
Daniel)

O silêncio é um dos argumentos mais difí-
ceis de rebater. (Josh Billings)

Jamais encere o assoalho sem antes pas-
sar uma solução de água e inseticida que ab-
sorverá o pó e afugentará pulgas e baratas, 
além de evitar que a madeira manche. 

Torne o detergente mais eficiente dissol-
vendo algumas gotas de vinagre. Suas pane-
las ficarão brilhando e sem gordura. 

Para esterilizar vidros com água fervendo 
sem que quebrem, basta colocar uma colher 
dentro do vidro na hora da fervura. 

Risco de caneta esferográfica em papel de 
parede pode ser retirado passando-se leve-
mente um pouco de acetona. 

Para limpar móveis de fórmica. Esfregue 
com um pano embebido em álcool e em se-
guida dê brilho com flanela limpa e seca.

SEtE ERROS

 

ATESTADO
A secretária do médico havia faltado ao tra-

balho na véspera. O médico pergunta-lhe por 
que havia faltado.

- É que eu estava doente.
- A senhora tem um atestado médico? – 

pergunta-lhe.
- Não senhor. Eu estava doente mesmo.

AULA DE CATECISMO
Joãozinho voltou da aula de catecismo e 

pergunta ao pai: - Pai, por que quando Jesus 
ressuscitou apareceu primeiro para as mulhe-
res e não para os homens.

- Sei não, meu filho! Vai ver é porque ele 
queria que a notícia se espalhasse mais de-
pressa!

MORIBUNDO MINEIRO
O velhinho está nas últimas. O padre ao seu 

lado para dar-lhe a extrema unção. Ele lhe diz 
ao ouvido: - Antes de morrer, reafirme sua fé 
em nosso Senhor Jesus Cristo e renegue o de-
mônio. Mas o velhinho fica quieto. O padre 
pergunta: - Por que você não quer renegar o 
demônio?

- Enquanto eu não souber para onde eu vou, 
não quero ficar mal com ninguém!

CHATO
- Chato é aquele cara que você diz: “Passa 

lá em casa” e ele vai mesmo.
- É aquele cara que conta tudo e ainda entra 

em detalhes.
- É aquela pessoa que fala quando deveria 

estar ouvindo.
- É aquele cara que vai com você na rua, 

mas para de 2 em 2 metros, porque não sabe 
conversar andando.

- Um chato nunca perde o seu tempo. Perde 
o dos outros.

SABEDORIA

DICAS

Secretaria Municipal de Saúde 
adquire equipamento para UPA

AÇÃO NO HCL ORIENTA 
SOBRE OS MALEFÍCIOS 

DO CIGARRO 

Com o objetivo de faci-
litar o atendimento às 
crianças recém-nasci-

das que chegam à Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA), 
a administração municipal, 
por meio da Secretaria de 
Saúde adquiriu, recentemen-
te, um ventilador pulmonar 
mecânico de porte avançado 
pelo valor de R$ 39.000,00. 

Este equipamento será 
usado para dar suporte ne-
cessário aos casos mais ur-
gentes, atendidos na unida-
de de saúde. O ventilador 
pulmonar possui sensores e 
capacidade para manter ‘be-
bezinhos’ com atendimento 
seguro e digno, até que se 
consiga a transferência.

A coordenadora da Uni-
dade de Pronto Atendimento 
(UPA), Lívia Teixeira Du-
tra, explica que a aquisição 
do ventilador mecânico foi 
um passo importante para 
atender a demanda, a fim de 
oferecer todos os recursos 
para manter o paciente es-
tável. É indicado para o uso 
de terapia intensiva, com 
vários modos de ventilató-
rios compatíveis e recurso 
de nebulização incorporado 
ao equipamento. ‘Esse venti-
lador mecânico consegue dar 
todo o suporte ao bebê, até 
que surja a vaga em UTI ne-
onatal ou clínica pediátrica. 
Com isso, qualquer demanda 
que aparecer, a UPA terá todo 
o suporte necessário para um 
atendimento digno e eficien-

te. Os dois existentes são 
eficazes para pessoas adultas’ 
detalha Lívia Teixeira.

A secretária de saúde, Dra. 
Karina Gama dos Santos 
Sales, afirma que todos os es-
forços do governo municipal 
são voltados para a qualidade 
do atendimento ao cidadão. 
‘Temos o compromisso de 
fazer o melhor para a popu-
lação de Manhuaçu. Por isso, 
durante todo o pleito da pre-
feita Cici Magalhães, haverá 
melhoria na infraestrutura de 
todas as unidades e também 
nos processos de trabalho” 
ressalta Dra. Karina.

Diferencial e funciona-
mento: O atendimento diário 
requer instrumentos neces-
sários e avançados, para que 
as pessoas fiquem assistidas 
durante a permanência na 
Unidade de Pronto Atendi-
mento. O fato de o equipa-
mento ser moderno adequa 
facilmente às necessidades 
do paciente. O ventilador 
mecânico consegue dar todo 
o suporte, com um sistema 
de funcionamento seguro e 
econômico, com todos os 
mecanismos disponíveis 
para manter o paciente tran-
quilo. O aparelho é robusto, 
confiável e, em caso de dano 
na estrutura da caixa, outro 
mecanismo possibilita que o 
mesmo continue realizando 
suas funções.

(Secretaria de Comuni-
cação Social – Prefeitura 

de Manhuaçu)

Na segunda e terça-
-feira, data em que 
marca o Dia Nacio-

nal de Combate ao Fumo 
- 29 de agosto – pacientes e 
colaboradores do Hospital 
César Leite foram abordados 
de forma lúdica e descon-
traída numa campanha de 
conscientização contra os 
malefícios do cigarro. 

A campanha desenvolvida 
pela CIPA (Comissão Interna 
de Prevenção de Aciden-

tes) teve uma  abordagem 
descontraída nos setores do 
HCL.

Ainda na terça-feira foi 
realizada uma palestra com 
o Dr. Marcelo Pereira sobre 
o tema.

O tabagismo pode causar 
enfisema, danos aos dentes, 
envelhecimento precoce, 
derrames cerebrais, úlceras 
no estômago, trombose nas 
pernas e infarto, além de 
levar à morte. 
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Lívia Andrade
Gente ele é minha plástica!!! Não 

tirei as bochechas, não operei meu 
nariz, não fiz nenhuma intervenção ci-
rúrgica no corpo e nem no rosto como 
muitos estão comentando depois que 
conheci o Dr. Gabriel. Quando você 
tem um médico competente que en-
tende totalmente seu metabolismo e as 
necessidades do seu corpo, o resultado 
é juventude, saúde e a melhor forma 
física. Está aí meu segredo gente, não 
tem milagre, tem Dr. Gabriel Almeida 
na vida. Agora até animei, vou voltar 
a malhar e melhorar ainda mais esses 
resultados. Minha beleza tá toda traba-

lhada na Bahia de todos os Santos com o @drgabrielalmeida e 
minhas fórmulas mágicas da @farmaciaelementar Muito Obrigada 
estou muito feliz com vocês  

Dudu Camargo nega demissão de rádio: 
“É uma inverdade”

Dudu Camargo negou que tenha sido de-
mitido da Super Rádio 1150 AM de São Pau-
lo. O apresentador garantiu que tem trabalha-
do normalmente e que a notícia não passa de 
um boato.

“Não houve demissão nenhuma. Inclusive 
recebi o retorno do diretor da rádio. O pro-
grama ‘Dudu Camargo’ continua na emisso-
ra, com um bom retorno de audiência”, expli-
cou ao “Uol”.

E completou: “Essa notícia não passa de 
uma inverdade que foi implantada por pes-
soas que, talvez, não queiram ver a minha 
felicidade”.

O jovem ainda ressaltou que nunca teve problemas de indisci-
plina: “A informação sobre faltas e atrasos não procede, até porque 
programas e entrevistas gravadas são da minha relação direta com 
a rádio, que, aliás, está muito feliz com os resultados”.

Para quem não sabe, segundo o “Na Telinha”, o apresentador do 
“Primeiro Impacto”, do SBT, teria tirado a paciência dos produ-
tores da atração por sempre chegar atrasado, além de se recusar a 
participar das reuniões de pauta.

Ticiane Pinheiro e Cesar Tralli marcam 
data do casamento

Ticiane Pinheiro está pronta para subir ao 
altar com César Tralli. Juntos desde abril des-
te ano, os pombinhos já até marcaram a data 
da cerimônia, que será realizada no interior 
de São Paulo. Segundo o colunista Flávio 
Ricco, o casal dirá o “sim” no dia 2 de de-
zembro em uma comemoração restrita à fa-
mília dos famosos.

Vale lembrar que o âncora do “SP1”, da 
Globo, pediu a mão da loira durante viagem a 
Punta del Este, no Uruguai, em junho.

Ana Hickmann e Alexandre Correa foram 
confirmados como padrinhos dos artistas.

Paulo H. Amorim 
briga com apresentadora 

por ‘tchauzinho’
Paulo Henrique 

Amorim causou 
o maior climão 
nos bastidores 
da Rede Record. 
O apresentador 
não gostou nada 
de ver Thalita 
Oliveira dar um 
tchauzinho ao fi-
nal da gravação de uma chamada do “Domingo Espetacular” e, 
bastante alterado, teria reclamado que a jornalista estava querendo 
aparecer mais do que os outros com o aceno.

Com o apoio das apresentadoras Janine Borba e Patrícia Cos-
ta, Thalita foi reclamar do comportamento do colega ao diretor 
de gestão de jornalismo da Record, a Leandro Cipoloni, e Thiago 
Contreira, diretor de conteúdo de jornalismo

As três profissionais alegaram que sofrem assédio moral por 
parte de Amorim com frequência Segundo relato, o apresentador 
sempre as constrange e as diminui

Segundo o “Notícias da TV”, Paulo Henrique pediu desculpas 

publicamente, mas disse que estava defendendo seus “direitos de 
jornalista” e que as “adoráveis colegas” tiveram uma reação exa-
gerada

“Eu considero que esse episódio é lamentável, que a reação das 
minhas colegas foi desproporcional, que deve ter como substrato 
algum tipo de ressentimento que não se justifica pelo o que fiz. 
Tenho a dizer que a minha reação foi para preservar meu papel 
de apresentador do ‘Domingo Espetacular’, que não tenho nada 
contra os desejos e as idiossincrasias das minhas adoráveis cole-
gas, desde que respeitados os meus direitos”, afirmou à publicação

Anitta rebate vereador após ser chamada 
de garota de programa: ‘Preconceituoso’
Anitta precisou novamente usar as 

redes sociais para se defender de crí-
ticas. Depois de bater boca com um 
hater ao ser chamada de “prostituta”, a 
funkeira rebateu os comentários feitos 
pelo vereador Otoni de Paula (PSC-
-RJ) no Facebook. Na rede social, o 
político publicou uma montagem da 
funkeira e questionou se ela era “can-
tora ou garota de programa”. “Primei-
ro quero pedir perdão por publicar 
essa foto de tremendo mau gosto. Mas 
eu precisava fazer com vocês uma 
reflexão. A que nossas crianças estão 
sendo submetidas? Anita arrasta multidões de crianças em seus 
shows, é idolatrada pelos adolescentes de hoje, mas Anitta não tem 
nenhuma responsabilidade profissional com essa meninada que ela 
conquistou. Não estou falando de moral, mas de responsabilidade 
com a imagem. É lamentável vê uma cantora talentosa como Anit-
ta se prestar a isso”, escreveu.

Selena Gomez teme que 
hacker divulgue fotos íntimas

Após fotos nuas de Justin Bieber se-
rem publicadas por um hacker no perfil 
do Instagram de Selena Gomez, a canto-
ra estaria preocupada com um possível 
vazamento de suas fotos íntimas. Como 
informa o tablóide “The Sun”. Por con-
ta disso, a estrela aumentar a segurança 
de suas contas pessoas e, segundo uma 
fonte da publicação, isso é algo comum 
entre as celebridades. “A maioria deles 
usa o Instagram para enviar fotos aos 

amigos e para conversar. Aposto que eles vão começar a excluir as 
mensagens para que nada vergonhoso seja vazado e esperando que 
não seja tarde demais”, disse.

Como é a pessoa mais seguida da rede social, com mais de 125 
milhões de seguidores, Selena tem que tomar cuidado.

Suposta filha de Marcos 
Paulo fará novo exame 

de DNA
A disputa pela herança de Marcos Paulo 

ainda não acabou. No dia 21 de setembro, 
a professora Michelle dos Santos, que luta 
para provar que é filha do diretor, passará 
por um segundo exame de DNA, já que o 
primeiro deu negativo. Segundo o jornal 
“Extra”, o pedido foi concedido pela Justi-
ça e será feito com material genético colhido dos tumores do ator.

Para quem não sabe, Michelle se submeteu ao primeiro teste 
em 2014. Seu DNA foi comparado ao das filhas do artista Vanessa 
Simões, Mariana Simões e Giulia Costa, mas não foi compatível.

Desta vez, a Justiça determinou que as herdeiras e ex-mulheres, 
além de meio-irmãos, tenham o sangue colhido na presença do 
juiz. Ou seja, até Olívia, filha de Flávia Alessandra e Otaviano 
Costa, participará.

Vale lembrar que o patrimônio de Marcos Paulo estaria avaliado 
em R$ 30 milhões, dos quais R$ 15 milhões devem ir para Antonia 
Fontenelle - que viveu com o veterano por 7 anos.

  
Bill Gates doa US$ 4,6 bi 

e perde título de mais 
rico do mundo

O americano Bill Gates, 61, perdeu o título de pessoa mais rica 
do mundo, segundo a revista “Forbes”, depois que ele fez a maior 
doação em mais de uma década para sua fundação filantrópica.

O fundador da Microsoft foi ultrapassado pelo espanhol Aman-
cio Ortega. O criador da Zara contava com um patrimônio de US$ 
85 bilhões nesta quarta-feira (30), US$ 100 milhões mais do que 
Gates, de acordo com a revista.

Não é a primeira vez que o Ortega ul-
trapassa o americano (o mesmo aconteceu 
brevemente em 2015 e no ano passado). A 
novidade desta vez é que não foi a valori-
zação do seu patrimônio o principal motivo 
para a ascensão mas sim doações de Gates.

Segundo documento divulgado na segun-
da-feira (28), ele doou em junho 64 milhões 
de ações da Microsoft à Fundação Bill e 
Melinda Gates. Na ocasião, os papéis eram 
avaliados em US$ 4,6 bilhões.

Fani celebra aprovação 
no vestibular de medicina

Aprovada no vestibular para a faculdade 
de Medicina, na Universidade Estácio de 
Sá, em Angra dos Reis, na Costa Verde do 
Rio, a ex-BBB Fani conta como foi a rea-
ção ao saber do triunfo. “Fiquei rouca de 
tanto gritar. Bebi uma garrafa de vinho in-
teira, fiquei bêbada e fui dormir. Só no dia 
seguinte consegui ligar para o meu pai”, 
relembra ela. Exemplo de perseverança, 
Fani passou na oitava tentativa. “Fiz prova 
no Brasil inteiro, mas a relação candidato 
vaga sempre foi alta. Parei até de falar em 
entrevistas porque não me achava capaz. 
Me sentia impotente. Foi justamente quan-
do relaxei, que rolou. Me subestimei. Tirei onda com minha pon-
tuação”, comemora.

Fani ficou na 12ª posição, entre 55 aprovados. A diferença da 
nota de Fani para a do primeiro colocado é de 865 pontos. O can-
didato passou com 6.427. Já Fani fez 5.562 pontos

Advogada desde os 22 anos, Fani sempre sonhou em ser médica 
especializada em Psiquiatria, para tratar de pacientes com distúr-
bios psicológicos, como era o caso da mãe, portadora de esquizo-
frenia.

Graciele Lacerda revela que assinou 
documento abrindo mão de tudo: ‘não 

estou com Zezé pelo dinheiro’
É de mansinho que Graciele Lacerda vem 

se tornando muito mais do que a fiel com-
panheira de Zezé Di Camargo. Se de início 
parecia que a moça viveria à sombra do 
noivo, hoje ela começa a lucrar com a ima-
gem e acaba de assinar um contrato com o 
escritório que alavancou a carreira fitness de 
Gracyanne Barbosa e Juju Salimeni.

A convite do EXTRA, a musa sertaneja de 
Zezé posou em meio a cavalos e toda a na-
tureza. O ensaio marca a nova fase do casal 
que muda-se na segunda para uma mansão 
cinematográfica em Tamboré, São Paulo. 
Mas Graciele logo avisa que por ela não ha-
verá festa nem cerimônia religiosa: “Nunca 
sonhei com nada tradicional. Assinei um do-
cumento em que abri mão de tudo. Não estou 
com Zezé pelo dinheiro”.

Regininha Poltergeist vende carro 
para sustentar filho e tenta reaver 

pensão na justiça
Em dificuldades financeiras, Regininha Pol-

tergeist teve que vender o carro para conseguir 
segurar algumas contas de casa e continuar 
sustentando o filho de 12 anos. Deprimida e 
sem trabalho, a bailarina, que fez sucesso nos 
anos 90, está em busca de emprego e também 
de reaver na Justiça as pensões alimentícias 
que o pai do menino lhe deve. “Hoje ele paga 
R$ 300 por mês. A Justiça determinou que fos-
sem pagos cinco salários mínimos na época do 
divórcio. Isso nunca foi depositado. Ele con-
seguiu reduzir o valor algumas vezes e agora 
reduziu por vontade própria”, conta ela, que calcula a dívida em 
cerca de R$ 30 mil. Durante a conversa com o EXTRA, Regininha 
chorou várias vezes. Segundo ela, nos últimos meses ouviu muitas 
promessas para voltar ao mundo artístico, porém nada se concre-
tizou. A ex-louraça belzebu ainda relembra a fase em que aceitou 
protagonizar filmes pornográficos. “Naquela época, eu com um 
bebê de colo, sem dinheiro para nada, estava desesperada. Me 
ofereceram R$ 400 mil na época. Quem não aceitaria? Consegui 
sustentar meu filho por muitos anos com esse dinheiro”, justifica 
ela: “Se não fosse por Deus e pelo fato de ter voltado à igreja, neste 
momento, na situação em que estou, talvez aceitasse novamente”.
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Prefeito de Manhumirim recebe 
homenagem de Igreja Evangélica

Por Devair G. Oliveira

No domingo (27/08/2017), o pre-
feito de Manhumirim, Professor 
Luciano Machado, participou 

juntamente com sua esposa Katia Reis 
Braga e seu filho de culto de aniversário 
da esposa do pastor José Lino, Sra. Irani 
Pires da Silva, que é vice-presidente do 
Ministério Pentecostal do Espírito Santo 
em Manhumirim-MG.

Segundo o pastor José Lino o prefeito 
vem fazendo uma ótima administração no 
município de Manhumirim, mesmo com 
poucos recursos tem recebido elogios da 
população, pela responsabilidade e hones-
tidade em que trata o serviço público, isso 
tem agradado bastante o povo e contribuído 
muito para o desenvolvimento da cidade. 
“O Prefeito Luciano dialoga bastante com 
as pessoas e com a comunidade religiosa, 
sua maneira séria de governar, tem contri-
buído para o desenvolvimento da cidade e 
tem um olhar mais humano sobre o papel de 
cada cristão”, ressaltou o Pastor José Lino.

A vereadora Elaine que mantem uma 
amizade com a família do pastor Lino por 
mais de 16 anos, também foi homenage-
ada. “Agradeço de coração esta homena-
gem e a todos vocês por esta noite muito 
especial, que Deus abençoe a Dona Irani 
uma pessoa maravilhosa, parabéns pelo 
seu aniversário e muito obrigada mesmo de 
coração”. Comentou a vereadora Elaine.

Em agradecimento a homenagem o pre-
feito comentou sobre o evento e sobre sua 
gestão. “O mérito maior é colocar Deus na 
frente e só tenho que agradecer o pastor 
juntamente sua esposa que comemora 
hoje seu aniversário, que está sempre junto 
conosco nas segundas-feiras, cumprimento 
a vereadora Elaine e a todos aqui presente. 
Sabemos que não podemos resolver o pro-
blema individual de cada um, mas dentro 
do possível procuramos atender as neces-
sidades para melhorar a vida do povo de 
Manhumirim, não temos medido esforços 
para buscar recursos junto ao Governo do 
Estado e do Governo Federal para atender 
os nossos munícipes, sabemos que estamos 
em crise financeira, o município, o estado e 
a federação, mas nós não podemos nos aba-
ter e a principal função de um governante 
é procurar fazer o máximo para resolver os 
problemas da coletividade, os problemas da 
saúde, educação, trabalho e demais setores 
da sociedade. Quero agradecer a homena-
gem ao pastor José Lino e a toda igreja pelas 
orações, pois sem oração a gente não fica 
de pé e muito obrigado”. Pontuou o prefeito 

Em entrevista ao Jornal das Montanhas o 
prefeito Luciano Machado falou um pouco 
de sua gestão e de como está administran-
do para deixar seu legado de respeito as 
coisas públicas valorizando cada centavo 
em que o povo paga seus impostos e 
contribuir para uma nova maneira de ad-
ministrar. Segundo o prefeito a Lava jato é 
uma grande lição aos políticos brasileiros. 
“Em primeiro lugar agradeço por esta 
oportunidade de expressar um pouco do 

que penso sobre a maneira que um gestor 
deva administrar ao assumir a prefeitura 
de Manhumirim, fizemos juntamente com 
o secretariado, um planejamento, onde 
hoje a gente consegue saber quais são as 
dificuldades e apresentar para a cidades 
o que podemos fazer. A nossa cidade e 
demais que estão enfrentando a redução 
do (FPM) Fundo de Participação dos Mu-
nicípios, onde o estado não tem repassado 
os recursos nas datas certas, mas com 
muita criatividade e boa vontade estamos 
revitalizando e reestruturando a cidade, 
como primeiro passo e em contra partida 
temos as obras inacabadas, que é dinheiro 
público, ao qual devemos valorizar e é 
nossa meta terminar todas as obras inaca-
badas de Manhumirim e automaticamente 
recriar uma nova maneira de administrar 
os recursos públicos”. Explica o prefeito.

Perguntamos ao prefeito, se ele acha que 
a atual situação do país pode contribuir 
para os prefeitos mudarem a maneira de 
governar, sendo mais responsáveis. Se-
gundo o prefeito Luciano há uma grande 
necessidade de mudança na maneira de 
governar, tendo maior responsabilidade 
com o dinheiro público. “Os prefeitos que 
entraram pensando em fazer grandes obras, 
na verdade vai encontrar dificuldades, 
temos viajado muito encontrado apoio dos 
deputados, Andrade, Mário Heringer, Renzo 
Braz e Varella, estamos buscando emendas 
pautando projetos prioritários, as pequenas 
obras vão fazer a diferença, cuidar melhor 
da saúde, educação de qualidade, fortalecer 
o comercio da cidade para gerar renda para 
as pessoas, fortalecer a agricultura, a agri-
cultura familiar, na verdade é pegar aquilo 
que você já tem e reestruturar de uma forma 
diferente onde possa dar oportunidade para 
os moradores desenvolver melhor suas 
atividades”. Explica o prefeito

Segundo o prefeito sua meta principal 
desde sua posse tem sido de trabalhar 
em prol da reabertura da maternidade de 
Manhumirim. “Ela está fechada há uns 
dois anos ou mais, já tivemos no Minis-
tério Público nos orientando sobre alguns 
detalhes do processo, pedindo autorização 
para reabrir a maternidade, minha meta 
hoje é dar uma saúde de qualidade e que 
os manhumirenses nasçam aqui e não em 
outras cidades”. Disse o prefeito

Falando sobre a homenagem recebida da 
igreja disse que o pastor José Lino foi muito 
gentil com nossa administração e tem sido 
através das orações e do fieis, “na verdade 
temos que ser um prefeito mais participa-
tivo, estar próximo das pessoas ouvindo as 
pessoas, ontem nós tivemos participação em 
um polo de reunião, que seria um projeto 
itinerante visitando as comunidades para 
ouvir suas reinvindicações. Queremos até 
o final do ano ouvir todas as comunidades, 
para que ano que vem possamos reestru-
turar a cidade e atender o que a população 
precisa, agradeço a todos os funcionários da 
prefeitura e todos que acreditam em nossa 
administração, pois um gestor não faz nada 
sozinho”. Pontuou o prefeito

Pastor José Lino, Vereadora Elaine, Sra Irani, prefeito 
Luciano e seu filho e o chefe de gabinete Luan Costa

Obreiros do Ministério Pentecostal do Espírito Santo

Vereadora recebendo homenagem das mãos da Sra Irani

Pastor José Lino sua esposa 
Irani e a vereadora Elaine

Chefe de gabinete Luan Costa

Pastor, Katia Reis Braga, 
seu filho e o prefeito Luciano

Obreiros da igreja

Vereadora Elaine, pastor José Lino, Prefeito Luciano 
e o chefe de gabinete Luan Costa.


